

Bourg-en-Bresse aux couleurs européennes les 5 et 6 novembre 2024

Première édition des Journées Schuman

Un événement départemental...

La Maison des Européens de l'Ain est heureuse d'annoncer la tenue des "Journées Schuman" les 5 et 6 novembre 2024 à Bourg-en-Bresse. Cet événement rend hommage à Robert Schuman, père fondateur de l'Europe et résistant pendant l'occupation allemande, qui a trouvé refuge durant plusieurs mois dans l'Ain, à Beaupont, à une trentaine de kilomètres de Bourg-en-Bresse.

Les "Journées Schuman" offriront aux habitants de l'Ain, ainsi qu'aux visiteurs venus de la région et d'Europe (plusieurs jumelages du département invitant leurs homologues allemands pour l'occasion) de célébrer l'esprit européen qui anime notre département.

Programme du mardi 5 novembre : Conférences et échanges

Une série de conférences, ouvertes à tous, se tiendront l'après-midi. Des personnalités européennes de renom, parmi lesquelles des eurodéputés, des auteurs et des experts, viendront partager leur vision et leur expérience de la construction européenne. Ces échanges seront une opportunité pour le public d'explorer les enjeux actuels de l'Europe et de commémorer la mémoire de Robert Schuman, tout en s'inscrivant dans une perspective d'avenir.

Programme du mercredi 6 novembre : Village européen

Le 6 novembre, un Village européen s'installera sur l'esplanade de la Comédie à Bourg-en-Bresse, de 10h à 18h. Ce village accueillera divers stands, associations et présentations de jumelages européens, mettant en lumière la diversité et la richesse des partenariats européens de notre région. Les comités de jumelage du département inviteront leurs homologues allemands à participer à cet événement, symbolisant ainsi les liens étroits qui unissent les peuples européens.

Un événement pour tous, porté par la Maison des Européens de l'Ain

Les "Journées Schuman" s'adressent à tous les citoyens, jeunes et moins jeunes, du département de l'Ain. Cette célébration sera l'occasion de renforcer les liens européens et de rappeler l'importance de l'engagement de chacun pour une Europe unie et solidaire.

L'événement est organisé par la Maison des Européens de l'Ain, avec le soutien de l'Union Régionale des Acteurs Locaux pour l'Europe (URALE), de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, du Fonds Citoyen Franco-Allemand et du FDVA.

Contacts Presse : Timur Arakhov, Maison des Européens de l'Ain

07 44 47 48 49 - contact@mdee-01.eu

Pour toute demande d'information complémentaire, d'interviews ou de détails sur le programme, merci de contacter la Maison de l'Europe et des Européens de l'Ain aux coordonnées ci-dessus.